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Ofício Nº 7/2023 - Presidência      

 

Mogi Mirim, 27 de janeiro de 2023 

 

 

Ao Senhor 

Thiago Lima Nicodemo 

Coordenador do Arquivo Público do Estado de São Paulo 

 

Assunto: Solicitação de visita de técnicos do Arquivo Público do Estado de São 

Paulo - APESP, com a finalidade de auxiliar a Câmara de Mogi Mirim no 

diagnóstico da situação dos arquivos da instituição. 

 

Senhor Coordenador do APESP,  

Venho, em nome da Câmara Municipal de Mogi Mirim, por meio deste 

ofício, solicitar-lhe a visita de técnico(s) do APESP, com a finalidade de nos auxiliar 

com um diagnóstico da situação de nosso arquivo permanente. 

Há bastante tempo, nosso arquivo permanente tem sido armazenado nas 

dependências do Arquivo Público do Município, que tem sob sua custódia os arquivos 

do Poder Executivo e do Serviço Autônomo de Agua e Esgotos de Mogi Mirim 

(autarquia municipal), pois não dispomos de espaço físico na Câmara para o devido 

armazenamento desses arquivos. Ocorre que a Prefeitura irá desocupar o atual 

prédio onde estão armazenados os arquivos e irá migrar para outro imóvel, o qual, 

infelizmente, tem uma capacidade de armazenamento muito menor que o atual, 

motivo pelo qual a Câmara terá que reaver seus arquivos e armazená-los em algum 

lugar de forma provisória, até que consiga um local apropriado para armazená-los. 
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Após termos conhecimento dessa decisão, prontamente enviamos alguns 

servidores ao Arquivo Público do Município para avaliarem a quantidade e as 

condições dos documentos, momento no qual tomaram ciência de que muitos 

documentos se encontram em péssimo estado de conservação, aparentemente 

devido a ataques de insetos, roedores e fungos (mofo). 

Diante disso, surgiram diversas dúvidas quanto ao que poderia ser feito 

com os documentos que já não se encontram em bom estado de conservação, pois, 

como já relatado, não dispomos de muito espaço nas dependências da Câmara, e 

uma viável eliminação correta desses documentos seria muito útil para reduzir o 

espaço físico necessário para armazenar nossos arquivos. 

Ante o exposto, gostaríamos de solicitar auxílio técnico do APESP, por 

meio do Centro de Assistência aos Municípios, com o propósito de nos enviarem um 

técnico para realizar uma visita presencial ao nosso arquivo e, posteriormente, nos 

dar sugestões sobre como proceder diante dessa situação. 

Aproveito a oportunidade para apresentar-lhe meus votos de elevada estima e 

consideração. 

 

 

 

DIRCEU DA SILVA PAULINO 

Vereador Presidente da Câmara Municipal de Mogi Mirim 
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